NOTICIES - NOTICIES

Primera Comunió i Confirmacions

S'està ultimant la catequesi, però encara no podem fer públic els dies assignats, ja que ens falta que sigui confirmat pel Sr. Bisbe.

La tasca preparatòria ha anat força bé malgrat haver-hi algun infant que creiem que encara no està prou preparat.

ESTAT DE COMTES DEL MES DE MARÇ

entrades

- col·lectes	s		6.079'—
- col·lecta	cera	Santíssim	1.374'—
	0 1	T /1:	(11)

- capelles Sgda, Família 641'—

8.094'—

sortides

— culte	1.049′50
- butano església	875'—
- neteja església	300'—
— imprempta	1.700'—
	285'—

		4.209'50
	Superàvit	3.885'50
Donatius per als mosse	ns	891'50

ASOCIACION DE CABEZAS DE FAMILIA

Ha finalizado ya el plazo para la solicitud de Becas de Estudios para el próximo curso sin que —y es triste tener que constatarlo— nadie haya solicitado ni hecho gestiones para conseguir alguna, cuanto menos en lo que a nosotros concierne. Esto puede ser debido a que todas las familias se consideran ya suficientemente potentes económicamente para costear los estudios de sus hijos, lo cual no deja de ser

Taller Electromecánico

Bobinaje de Motores

Cargas de Bateria Instalación Eléctrica del Automóvil



Juan Vilaró

SANTA EULALIA DE RONSANA (LA SALA) un evidente signo de progreso; también es posible que por falta de información o negligencia a algunos les haya transcurrido el plazo sin haber hecho las gestiones oportunas, lo que ya es más de lamentar; e incluso puede suceder que visto el poco éxito de algunas de las anteriores solicitudes, hayan desistido en este curso, lo que también es comprensible. De todas formas, esperamos que las familias interesadas hagan las peticiones con antelación suficiente de cara a futuros cursos escolares, ya que hay bastantes probabilidades de que puedan conseguirse, siempre que concurran las condiciones requeridas en los peticionarios.

A esta Junta le duele enormemente el poco interés demostrado, en general, por los asociados, en plantear problemas y sugerencias de cara a posibles acciones de esta Asociación, como asimismo el relativo poco eco que despiertan las gestiones en curso encaminadas a solucionar problemas concretos de nuestro pueblo, de los que más o menos todos están informados. Es por esto que se piensa en convocar una nueva asamblea general a fin de dar información más detallada de la situación actual, y tener un cambio de impresiones, que puede ser muy conveniente de cara al futuro. Ya se informará oportunamente sobre el particular.

De cara al problema «médico», se han hecho muchas gestiones y conseguido una plaza de médico con servicios contratados, que podría ser una solución provisional. Ultimamente hemos recibido la visita de un interesado en ocupar esta plaza, pero es necesario concretar varios aspectos del contrato para poder dejar el asunto resuelto, lo que sólo será posible si buena parte del pueblo y sus estamentos prestan una colaboración eficaz y positiva.

La Junta

Dintor Industrial

Colocación de papeles pintados

Jaime Iglesias

rótulos e imitaciones

Carretera de la Sagrera, s. n.

SANTA EULALIA DE RONSANA